
Madame, 

Je tenais encore à vous remercier pour cette magnifique journée que nous avons passée à Luminy. 

C'était très enrichissant et surtout très bien organisé. 

Je vous communique quelques retours de mes élèves qui ont adoré cette journée : 

- Jasmine et Anaïs : 

"En cette journée j’ai appris que les femmes ne sont pas bien vues par rapport aux sciences, et 

qu’avant et même maintenant, seul les hommes y  avaient le “droit". Certaines femmes scientifique 

ne se sont pas laissées abattre et ont même découvert des choses comme Alice Ball qui a développé 

l'un des traitements les plus efficaces contre la lèpre, ou encore Jocelyn Bell Burnell qui a découvert 

le premier pulsar, Rosalind Franklin qui a découvert la structure à double hélices de l'ADN et pleins 

d’autres scientifiques avec un talent exceptionnel. Pour conclure je tiens à remercier toutes les 

personnes qui nous ont accueilles et j’ai adoré cette sortie très enrichissante ! 

Merci! 

- Sophia, Alsatia et Théa : 

Cette journée consacrée aux femmes scientifiques a été très enrichissante, les activités étaient très 

intéressantes et très bien imaginées , il y avait une bonne ambiance et les intervenants étaient 

accueillants et agréables. 

-Yasmine : 

Tout d'abord, dès qu'on est arrivées sur les lieux, j'étais ébloui de voir de magnifiques choses (le 

quartier, la verdure, l'université...). Je m'attendais à de simples choses tel que entendre les femmes 

scientifiques parlaient toute la journée, par la suite je me suis rendue compte que j'avais tort car oui 

elles parlaient mais nous aussi. Avec touts ce qu'ils nous ont donné (sac, cahier, livres, nourriture, 

temps) je ne peux penser que qu'ils sont généreux. Les activités sont très sympa mais ce que j'ai 

préféré c'est de parler avec les scientifiques et la pièce de théâtre. Cette sortie m'a beaucoup aidé 

pour mon avenir, surtout de voir plus grand et plus loin car j'ai vu des métiers que je ne connaissais 

pas jusqu'à hier. 

Je vous remercie madame de nous avoir offert cette chance pour notre avenir. 

Voilà j'ai rarement eu autant d'enthousiasme suite à une sortie. 

Merci encore pour votre accueil 

Collège Anatole France 


